

Le jeudi 29 octobre 2020 (juste avant le re-confinement), les Elus du CMJ associés aux jeunes de la conciergerie ont mis en place un « Clean Challenge ».

C'est un challenge écologique qui responsabilise les jeunes. Le défi consiste à nettoyer sa cité et à inciter les autres aux gestes écoresponsables.

Dans le respect des règles sanitaires en vigueur, trois équipes ont ainsi été constituées.

Armées de sacs poubelles et de gants de protection (avec en plus un masque pour la COVID 19), ils ont arpenté pendant une heure les rues d'Aussillon pour ramasser ce qui traîne, emballages de nourriture, canettes, bouteilles en plastique et verre, mégots...

Au bout d'une heure le résultat : un container de 400 litres rempli.

De l'avis de tous l'opération est à renouveler.

Merci à tous ces jeunes éco citoyens qui nous montrent l'exemple.

